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Unglaublich wie viel Geduld ihr mit dem Rubin habt. Aber glaubt mir, da kommt nichts mehr
von ihm. Sein letztes Spiel in einer Kampfmannschaft (damals Austria Wien) machte er im
September 2009 . Es stimmt, er hat ein riesiges Potential – aber vor allem in Wien, war er
nach seinem Verhalten gegenüber den Fans, bei fast allen unten durch.

Ich sehe fast alle Spiele der Austria Wien und habe Rubin schon spielen gesehen als er noch bei
den Amateuren von Austria Wien spielte. Ich war ein riesen Fan von ihm, er war damals auch
ein sehr lieber Kerl. Technisch hoch veranlagt, er spielte traumhaften Fußball, sein Aufstieg
ging sehr schnell, zu schnell.

2007 wurde er mit der österreichischen Junioren-Nationalmannschaft bei der Junioren-
Fußballweltmeisterschaft 2007 in Kanada sensationell 4. Für ein kleines Land wie Österreich
war der 4. Platz echt eine Sensation. Plötzlich war Rubin in ganz Österreich bekannt, kam in die
Kampfmannschaft der Austria, war oft in Zeitschriften abgebildet. Er spielte auch eine tolle
erste Profisaison. Aber irgendwie hat er sich verändert, soweit man das von außen beurteilen
kann. Es wurde immer mehr in den Klatschspalten über ihn berichtet (Frauenschwarm,
Konzertveranstalter, VIP-Party's), als im Sportteil. Aber er brachte immerhin noch gute
Leistungen, womit das auch egal sein sollte.

Dann kam seine schwere Verletzung und JEDER bei Austria stand hinter ihm. DIe Fans riefen
seinen Namen wenn er mit Krücken am Spielfeldrand erschien. Der Verein sagte immer, dass
man Rubin auch trotz seiner schweren Verletzung (wo nicht einmal feststand ob er überhaupt
jemals wieder ähnlich gut spielen wird wie früher) einen neuen guten Vertrag anbieten werde -
da man an ihn glaubt. Und bei Rubin hatte man das Gefühl, dass ihm das alles nichts wert ist.
Zuerst wollte er im Winter nicht verlängern, dann hatte er noch einmal einen Top-Vertrag
angeboten bekommen im Frühjahr. Es machte den Anschein, als wäre er eher darauf aus noch
einmal richtig gutes Geld zu verdienen und da haben halt Vereine in Österreich finanzielle
Grenzen mit Ausnahme von Red Bull Salzburg.

Ich war vor allem über die Art seines Abgangens sehr sehr entäuscht von ihm. Es hätte ihm
sehr gut getan, bei Austria zu verlängern und sich in vertrauter Umgebung langsam wieder
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ranzuarbeiten.

Ich habe halt das Gefühl, das Größte Problem bei Rubin ist abgesehen von der seit 15 Monaten
fehlenden Spielpraxis vor allem auch ein bissl sein Charakter, seine Einstellung. Ich will ihn
nicht schlecht reden, gar nicht - ich mochte ihn echt sehr. Aber er hat sich meiner Meinung
nach sehr Verändert von seinem Auftreten her. Ganz hart und direkt gesagt - der frühe Erfolg
und der Kometenhafte Aufstief sind ihm etwas zu Kopf gestiegen. Ich denke halt, er gehört eher
zu den Spielern die glauben Talent alleine reicht. Ich würde es mir wünschen, dass Rubin es
noch einmal schafft.

Aber so wie ich die ganze Situation von der Austria bis nach Nürnberg miterlebt habe, denke ich
nicht das da noch viel von ihm kommt. Talente wie Rubin gab es viele in Österreich, und viele
sind irgendwann in unserer 1.Liga ( der 2. höchsten Spielkasse) oder der Regionalliga (3. Liga)
gelandet.

Wurde übrigens von den Usern auf Sportnet.at zum größten Legionärs-Flop des Jahres gewählt,
Link dazu findet ihr darunter:

http://www.sportnet.at/de/foto…-die-legionaere?offset=13
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